
Réunion CdC n°2 - 15/09/22 
 
Ordre du jour :  

1. Approbation du PV précédent (Flo) 
2. Ajout de points divers 
3. Cooptations (Flo) 
4. Week-end CdC (Andreea & Roméo) 
5. Bar (Yas) 
6. Egalité&Inclusivité (Eléa) 
7. Débrief TD Gazon (Flo pour Cristó) 
8. Débrief BBQ+TD Carabin (Amaury, Mona & Margaux) 
9. Débrief JAPS (Andreea & Roméo) 
10. Relais pour la vie (Margot, Constance & Clara) 
11. Réu poste par poste (Yas) 
12. 1ère acti (Yas & Louisa) 
13. Trésorerie (Laura) 
14. Mauvaise ambi (Yas & Flo) 
15. Soirée Masters (Mona) 
16. Récap septembre + début octobre (Yas & Louisa) 

 

Présent.e.s : Yuzu le chat de Yas, Yasmine, Roméo, Andreea, Antoine, Julien, Laura, Floriane, Oliana, 
Lucie, Louisa, Mona, Margaux, Charles, Olivia, Igor, Maxence, Pauline, Alexia, Zoé D., Camille, Eléa, 
Marine, Amaury, Zoé W., Constance, Margot, Clara, Erwan, Oscar, Alejandra, Assia, Théo, Thomas S., 
Xavier, David, Philippe, Aglaé. 

Retardataires non excusé.e.s : Suzanne 

Absent.e.s : • excusé.e.s : Cristó, Chloé, Zélie, Emma 
• non excusé.e.s : Alp, Thomas L., Gabrielle 

 

On fait notre petite photo comité c’est mimi, tout le monde se bat pour porter le drapeau alors qu’il 
pue, Yas porte enfin sa toge après des mois sur sa terrasse, nice. 

 

début de la réunion à 18h35, Yuzu est concentré, on y va 

1. Cooptations oui j’ai skip un point, le sommeil me guette, deso c’est dur la vie 

Events : Eulalie Cochet → OUI à l’unanimité, c’est ok. 

Balef : Eva Triphonoff → 1 ABSTENTION ; 36 OUI, c’est ok. 



Décors : Eva Triphonoff → 1 ABSTENTION ; 36 OUI, c’est ok. 

PCM : Margaux Longrée → 1 NON ; 1 ABSTENTION ; 35 OUI, c’est ok. 

 

 

2. Week-end comité 

On part demain wouhou trop chouette. là j’écris le PV le lundi d’après pendant mon cours d’intro à la 
science po, c’est dur mais à l’aise on s’y fait, j’ai passé un trop chouette we en tout cas, j’espère vous 
aussi 

Andreea : On a juste encore le souci des fûts à transporter jusque là-bas. 

- 2 fûts possibles chez Alexia 
- 2 fûts possibles chez David 
- 1 fût pour les autres 

Yas : La descente finira à 17h, Flo et moi on reste jusqu’au bout parce qu’on est responsables du local. 

Louisa : Le faux cours c’est à partir de 13h. c’était très rigodrôle 

Roméo : Soyez déjà au cercle entre 12h et 12h30 pour charger les voitures et répartir les courses. 

C’est le dimanche sans voiture mais Erasme ou Delta c’est ok. 

jsp quel.le trez : L’essence sera partagée entre tout le monde of course. 

après ça débat sur comment on gère le remboursement, j’ai pas compris c’était quoi le mot final de 
l’histoire et perso j’ai pas de voiture donc bon idc 

Andreea : Dimanche matin on range tou.te.s avant de partir, l’endroit doit être hyper clean et on veut 
pas voir partir de voitures vides. 

Y a un thème pour le vendredi soir, c’est les émissions télé, déguisez vous si ça vous chauffe hihi Spoiler 
alert j’ai vu zéro déguisement au we, bravo les ami.e.s, en plus Margot tu m’avais teasé une dinguerie 

Niveau bouffe tout est ok, on a du végé et non végé donc rien à prendre sauf si vous avez des allergies. 

Aussi, prévoyez 1 voire 2 ecocups. marrant perso j’ai oublié d’en prendre, mais mention spéciale aux 
PIC je suis fan de vous 

Olivia : Y a besoin de cruches pour le we? (non en plus y avait des trop belles cruches sur place, ET DES 
LOUCHES) 

Roméo : Y a une petite liste d’Andreea (très mim’s je dois dire, l’impression d’être de retour en classes 
vertes de primaire), oubliez pas votre sac de couchage sauf si vous préférez dormir à poil. 

Aussi, on va pas mal boire mais personne n’est forcé.e.s, faites attention à vous. 



 

Petit point nudité : On va probablement faire des douches picoles, en gros on boit à poil c’est drôle. 
On en fera pas beaucoup parce que c’est cher et pas très écolo mais en tout cas vous ne serez jamais 
obligé.e.s d’y participer. Pour celleux qui participent, y a pas besoin de s’exhiber devant les autres, 
c’est pas cool. 

On peut en discuter si vous voulez, y a pas de souci.  

+ maillot de bain si vous préférez. 

 

là y a Yuzu qui mange du fromage, c’est mignon 

bon j’ai laché la discussion je m’en vais chercher ma focaccia dans le four parce que j’ai la dalle, je 
reviens ça parle des vieilles qui consomment trop d’eau. 

 

Pauline : Est-ce qu’on a prévu des seaux pour pas boucher les douches/éviers? 

oui 

Aglaé : Ok mais quid de l’écologie? 

oh bah Suzanne est arrivée pendant mon périple jusqu’au four, coucou Suzanne 

Suzanne : Sinon on prend une piscine gonflable et on fait une piscicole? 

Yas : Super les mycoses 

l’idée est abandonnée 

 

Laura : Attention la caution c’est 800 balles, on a pas la thune donc vous vous engagez à payer si vous 
cassez. 

Roméo : Et buvez pas trop demain please. 

Louisa : On vous met un fût à la première acti parce que vous restez sobres à la descente (wouhouuu) 

 

 

3. Approbation du PV (ouais déso je sais pas ce qu’il s’est passé dans l’ODJ j’ai paniqué) 

2 ABSTENTION ; 37 OUI → c’est ok. 

 



 

4. Bar 

Yas : Svp on arrête de monter sur le bar, après l’ACE sera pas contente et on va avoir des problèmes. 

On doit garder le cercle propre parce qu’à partir de maintenant l’ACE peut nous faire des petites visites 
surprises et mettre des amendes, les délégué.e.s bar n’hésitez pas à demander de l’aide. 

Aussi, vous vous en êtes rendu.e.s compte mais Louis a démissionné de son poste. 

Laura : Lundi on fait un gros nettoyage du cercle de 12 à 14h, venez please. 

Pauline : Pourquoi après le TD Carabin on n’a pas nettoyé directement le cercle? 

Igor : Parce qu'il y avait des problèmes avec les métros. 

Flo : Et alors svp le kot à DJ c’est pas un vestiaire, surtout pas pour vos potes sinon on s’y retrouve pas. 
cette phrase à l’air grave méchante mais j’arrive pas à l’exprimer autrement haha sorry 

 

19h11 le bar se casse en enfer, apparemment iels étaient en retard et ont du boire plus oups 

 

 

5. Egalité & Inclusivité 

Julien bavarde j’entends plus rien 

Ah bah Marine est partie à 19h super je savais pas mais ok. 

Eléa : Du coup la formation vous en avez pensé quoi? 

Flo : Perso j’ai trouvé ça un peu infantilisant, à certains moments je me suis fort sentie prise pour une 
débile. 

Yas : pareil et c’était assez redondant. Et le frérot à côté de nous lâchait des caisses immondes. 

Charles : On était pris pour des abruti.e.s mais cela dit y avait des abruti.e.s dans la salle (bien dit ça) 

Suzanne : C’est dommage qu’on ait pas fait d’activités entre cercles et j’ai trouvé la présentation de 
Cash-e très déplacée avec l’histoire des faits et interprétations. 

Oliana : Et ça pouvait être assez trigger avec la présentation des conséquences des agressions et tout, 
pas ouf à ce niveau là. 

Louisa : Le créneau était pas ouf, on était encore saoul.e.s bah bravo (non en vrai j’ai dormi pendant 
la présentation Cash-e, je peux rien dire) 

 



Eléa : Est-ce que vous avez trouvé qu’il y avait des sujets manquants? 

Louisa : Oui, on nous a parlé de discriminations et pourtant pas un mot sur le racisme alors que c’est 
quand même une problématique importante dans la guindaille et le folklore, typiquement au niveau 
des noms de baptême. 

tout le monde est d’accord, après ça repart sur la présentation de cash-e parce pouah c’était pas ouf. 

la discussion sur cash-e était très longues et ça se répétait un peu donc je vous fais un petit résumé, 
on aura l’occasion de faire un GT si ça vous intéresse : 

- Parler de ressentis et non de faits ça décrédibilise la parole de la victime. 
- Quid du truc de la fourchette, on n’a pas capté, en plus ça nous a apporté aucune info sur ce 

qu’iels font. 
- “on n’est pas psychologues” 
- C’est qui ces gens 
- On n’aime pas forcément bosser avec elleux mais comme c’est une cellule de l’ULB ça nous 

protège, y a une transition qui doit être faite mais c’est pas si simple 

On retiendra également de la part de Suzanne “Cash-e iels ont un côté western à faire la loi sur les 
campus sans qu’on sache qui c’est” j’adore merci beaucoup 

 

Yuzu la star nous quitte pour rejoindre le Papa de Yasmine à 19h35, snif 

Eléa : En safe zone se sont les E&I qui seront en perm, en général pas celleux du cercle qui organise le 
TD ce soir là. 

Louisa : Quid des togé.e.s qui sont aussi E&I, vous les mettrai quand même en safe zone? 

Eléa : oui sans leur toge ça peut le faire. La safe zone sera dehors. 

 

Eléa : On a fait un form concernant vos attentes par rapport au poste, svp répondez c’est important. 
On va aussi créér un formulaire pour les gens sur le site du cercle. En tout cas c’est la première année 
du poste donc on a vraiment besoin de visibilité. 

 

 

6. Débrief du TD Gazon 

Flo : Cristó est pas là mais il m’a envoyé un petit doc que je vais vous lire : 

“Organisation : 

Globalement bien déroulé même si cela a majoritairement été géré par la médecine et la VPI CdS. 
C’était la première année de comité des balefs CPS et agro on les a senti.e.s un peu dépassé.e.s 



Pré TD : 

Plus d’excitation que de stress, il y avait une super météo et le gazon était plein on savait qu’on aurait 
du monde. Aucun.e délégué.e n’est arrivé.e irradié.e et tout le monde était motivé. Du côté des autres 
cercles le CdS n’était pas là au briefing on aurait dû le faire avant pour elleux. 

Déroulement du TD  

Les points négatifs : 

 -  J’aurais jamais du abandonner l’idée des triangles, ça impliquait qu’il y ai au moins 20 
personnes derrière le bar sans les balefs donc on devait toujours faire gaffe au perm et virer 
des gens. 

 -  Le principe de “Gestion Bar” chaque cercle a son fonctionnement et ça impliquait d’avoir trop 
de personnes qui gérait les fûts à brancher. Merci à Maxence d’avoir aidé, le gestion bar cps 
avait du mal à rester à sa place. 

 -  Les autres Balefs étaient un peu perdus, Tobias et Romane ont bien géré mais Léa était un 
peu à l’ouest, et Nao a complètement cédé à la pression elle parlait mal. 

 -  Les gens (notamment les vieux/vieilles) qui ont pris la Trez pour un fumoir ou autre pas cool. 
Ok celleux qui veulent juste être avec nous comme Lise et Fanny c’était cool, mais quand c’est 
juste pour nous chier ton statut d’ancien.ne à la gueule c’est pas super agréable. 

 -  La coule CdS, mais bon on s’y attendait. 
 -  L’ACE qui prévient pas que maintenant c’est à nous de mettre des gens en permpour la liste 

des exceptions.  

Les points positifs : 

 -  Bonne entente bureau balef, on (en tout cas Cristo) s’est senti.e.s soutenu.e.s par tout le 
bureau. 

 -  Toustes les délégué.e.s ont assuré leur perm à quelques exceptions, mais les personnes 
concernées seront mise au courant. 

 -  Beaucoup de fûts ont été vendu et on a pas perdu de fûts. 
 -  La Jefke était rempli dès 1h30 (l’impression d’être le gérant d’une boîte de nuit t’abuses frérot 

(dixit l’ancienne balef qui n’a jamais organisé de TD)). 

Cristó : Merci à toustes celleux qui étaient là, dsl de pas être là ce soir pour vous le dire en face, je ne 
sais pas si vous avez passez une aussi bonne soirée que moi. J’ai hâte de faire le prochain avec Margaux 
et Mona parce que fêter les succès seul c’est pas drôle (ptsd de mon mandat de PIC).” 

 

Julien : Et on est en benef de +- 200 € par cercle donc très cool 

 

 

7. BBQ et TD Carabin 



Amaury : Tout s’est bien passé, merci aux queens du BBQ. Par contre la personne du CdB qui a volé 
des tickets, pas cool. 

Mona et Margaux : La mise en place ça a été, [Mona : désolée si je connaissais pas vos prénoms va 
falloir étudier la liste ACE par ici] on a eu des soucis avec les pompes, merci à celleux qui étaient 
derrière le bar vous avez géré. 

On aurait du prévoir plus d’eau et de softs mdr la perm eau 

Merci à tout le monde, en plus on est en benef. 

 

Roméo : quand il y a un rush et que c’est trop pour vous hésitez pas à le dire, on vous empêchera 
jamais de faire une pause si vous en pouvez plus, juste prévenez. 

20h14 bye bye Roméo et Xavier 

Mona : Si dans le feu de l’action on vous demande de faire un truc c’est qu’il y a une bonne raison, 
faites le et discutez pas svp, si vous voulez on en reparle plus tard mais sur le moment on n’a pas le 
temps de toujours tout vous expliquer en détails. 

Yas : Arrivez en avance svp ça facilite les briefing. 

 

 

8. Debrief de la DJAPS 

Andreea : Merci à celleux qui étaient là le matin pour aider, la journée était cool hihi 

Flo : Et on a eu 100 nouveaux membres wouhou 

 

 

9. Relais pour la vie 

Les LASC (deso je vous adore mais je sais plus qui a parlé) : Y aura une tente bar, de la bouffe, une 
ludothèque. On fera des croques et des crêpes venez. 

Il y a un article dans l’Organe, ça dure 24h donc on aura besoin de monde pour nous aider. On va peut-
être fermer les stands la nuit mais quand même. 

Alcool avec modération et on évite de fumer autour des stands svp. 

Rejoignez l’équipe svp là on est que 8. 

 

quelqu’un.e : est-ce que les togé.e.s viennent? Et les bleu.e.s? 



Louisa : Les togé.e.s seront là sans toge et les bleu.e.s en principe sans attributs. 

 

 

10. MedTech Trail 

Yas : C’est une course d’orientation CP-CM pour la recherche sur l’endoscopie. Ça aura lieu le 1er 
octobre. 

L’inscription c’est 5€ et on gagne des trucs cools. 

J’ai proposé à Yas de participer avec moi elle a fait une grimace 

 

 

11. Réunions poste par poste 

Yas : Ça va se faire en plusieurs jours, on va faire un google docs. Ca sera facultatif pour les banquet 
et balef, et bar et é&i on a déjà fait donc c’est bon. 

 

 

12. Première acti de baptême 

Yas : On a un stand CdC en salle de réu, c’est cringe, vous voulez faire quoi? Normalement on aura 
max 30 minutes avec chaque groupe (ouais mdr) 

Please refilez pas vos bières aux bleu.e.s. 

Et on commandera des pizzaaaas. 

 

 

13. Trésorerie 

Laura : Pour le moment les events sont en positif, c’est cool et ça finance les petits postes. J’ai fait un 
ppt sur comment faire un event avec une template trez. N'oubliez pas de garder les tickets de courses 
et de nous les envoyer PAR MAIL. 

Flo : Aussi, n' oubliez pas vos cartes Colruyt, on y gagne vraiment. 

 

 



14. Mauvaise ambi 

Yas : On n’était que 4 du CM à la descente du Semeur, pas cool. Pareil pour le montage de la safe zone, 
y avait personne. 

 

 

15. Calendrier septembre-octobre 

regardez l’agenda c’est pareil 

21h08 fin de réunion, damn c’était long 

 


